

Énoncés de réaction – Phéocalicie du chêne rouge

le 21 avril, 2004

Nom commun: Phéocalicie du chêne rouge

Nom scientifique: *Phaeocalicium minutissimum*

Status assigné par le Comité sur la situation des espèces en péril au Canada (COSEPAC):

Données insuffisantes

Raison(s) pour le status désigné par le COSEPAC: Un petit champignon parasite du chêne rouge, parent de genres qui ressemblent ou qui sont des parasites du lichen et dont l'existence est connue dans quatre localités dans le monde entier, toutes dans le Nord-Est de l'Amérique du Nord; on le trouve dans une chênaie sur cinq où il est cherché. Sa très petite taille (tige fructifère de moins de 0,5 mm de haut, et un thalle à peine visible) rend fort probable le fait qu'il passe souvent inaperçu.

Occurrence: Québec, Nouveau-Brunswick

Comment le Ministre de l'Environnement s'attend à répondre à la désignation: Le ministre accuse réception de l'évaluation du COSEPAC et attend toute reclassification subséquente du statut de ces espèces sauvages.

Le ministre n'entreprendra aucune autre mesure pour le moment, mais il encourage les compétences à chercher et à fournir tout renseignement relatif à ces espèces sauvages, qui peuvent aider à l'évaluation subséquente de leur situation par le COSEPAC.